

Jahn und Bamberg trennen sich mit 1:1

In einem Testspiel kommt der Regensburger Drittligist gegen den Regionalligisten nicht über ein Unentschieden hinaus. Muhovic trifft für den Jahn.



Der SSV Jahn (r.) und Bamberg schenken sich nichts im Testspiel. Foto: Pieknik

VON HEINZ REICHENWALLNER, MZ

NEUSTADT/DONAU. Mit einem 1:1 (1:1)-Unentschieden trennte sich gestern Abend der SSV Jahn in einem Testspiel vom FC Eintracht Bamberg. Zlatko Muhovic hatte in der 40. Minute das Führungstor für den Regensburger Fußball-Drittligist erzielt. Nicolas Görtler, der einst beim Jahn ein Probetraining absolviert hatte, besorgte noch kurz vor der Halbzeit (44.) mit Foulelfmeter das 1:1 für den Regionalligisten aus Oberfranken. Die Partie im

Anton Treffer-Stadion in Neustadt/Donau begann mit einer dreiviertelstündigen Verspätung, nachdem die Gäste bei ihrer Anreise auf der Autobahn in einen Stau geraten waren. Vor rund 150 Zuschauern legte der Jahn anfangs ein gutes Tempo vor, mit zunehmender Spieldauer machten sich bei der Truppe von Trainer Alexander Schmidt aber die Strapazen des Trainingslagers bemerkbar, das die Rot-Weißen derzeit in Bad Gögging absolvieren. Trotzdem besaßen sie Chancen zum Sieg, die aber durch Patrick Lienhard und Markus Smarzoch vergeben wurden. Beim Jahn wurde wie schon im ersten Testspiel gegen Hersbruckl (7:0) wieder komplett durchgewechselt und ein 4-4-2-System praktiziert. Nicht dabei waren der verletzte Romas Dressler und sein Sturmpartner Noah Michel, der an einer Sommergrippe laboriert. Dagegen spielte neben Julian Ratei (25, Abwehr, zuletzt SV Darmstadt 98) mit Sandro Kaiser ein weiterer Gastspieler mit. Auf der Visitenkarte des Offensivspielers, der rechts und links auf der Außenbahn einsetzbar ist, stehen 45 Zweitligaspiele für den TSV 1860 München und Arminia Bielefeld. Seit Januar 2014 stand der 24-jährige Mittelfeldakteur bei der SpVgg Unterhaching unter Vertrag, wo er verletzungsbedingt aber auf keinen Drittligaeinsatz kam.